Nachbarschaftsfest in der Insel

Die Kinder- und Jugendeinrichtung "die Insel" in Kaarst bat uns um Unterstützung bei ihrem alljährlichem Nachbarschaftsfest und da haben wir gerne zugesagt.

Die Familien der Kinder und Jugendlichen, die regelmäßige Besucher*innen der Insel sind hatten köstliche Speisen zubereitet und wir haben dafür gesorgt, dass am Buffet und hinter der Theke alles bestens lief. Wir haben die Wertmarken verkauft und die Kinder an der Hüpfburg "gebändigt". Das Insel-Team war glücklich und sehr dankbar für unsere Unterstützung. Viele Vertreter der Politik gehörten ebenso wie Besucher*innen, Nachbar*innen, Freund*innen und Ehrenamtler*innen zu den Gästen and diesem Nachmittag.

Es war richtig schön, gemeinsam dieses trubelige Fest mitzubegleiten und aktiv zu dem Gelingen beizutragen!!





